

DEPORTES



La primera pista de Balonmano de España fué inaugurada en Granollers

Con motivo de la Fiesta Mayor de Granollers, y como uno de los acontecimientos más interesantes y de gran brillantez, se inauguró la primera pista de balonmano de España que se denominará «Pabellón del deporte del Balón Mano Granollers».

Una prueba elocuente de la afición que ha logrado despertar en nuestra ciudad este grande y noble deporte, lo demostró la considerable cantidad de público que acudió al acto inaugural, contribuyendo maravillosamente a la excelente labor de los elementos dirigentes. El primer acto, que tuvo lugar el viernes día 26 por la tarde, fué el desfile de los 18 equipos participantes en el VII Campeonato Local y la bendición de la pista, que efectuó el Padre Rector de las Escuelas Pías, Rdo. Jaime Castelltort, procediendo, a continuación, nuestro ilustre alcalde a cortar la cinta con los colores nacionales colocada en medio de la pista, izándose al propio tiempo, la bandera del Club.

Seguidamente, pronunció D. Luis Sitjes, ex-presidente de la Entidad, a quien por acuerdo de la junta se confirió el honor de presidente, unas elocuentes palabras, dando las gracias en nombre suyo y de la junta a todos los aficionados y colaboradores, ya que con su ayuda ha podido llevarse a cabo la construcción de la pista.

Finalmente, hizo uso de la palabra nuestro alcalde, don Carlòs Font, quien, en acertados términos, dió como inaugurada la pista.

A continuación, dió principio el torneo relámpago de balonmano a 7 entre todos los equipos, magníficamente ganado por el

equipo Antorcha en una reñida final con el equipo Cunitos. En uno de los descansos hubo una gran exhibición de gimnasia ornamental a cargo de la Sección Deportiva del Cuerpo de Bomberos de Barcelona.

Seguidamente, tuvo efecto una espectacular traca, para terminar la velada de la tarde, con una audición de sardanas en la misma pista.

La velada de la noche dió principio a las 10'30, con un partido de balonmano a 7 femenino entre el Hispano Francés y el Sepu, que fué ganado por el equipo citado en primer lugar por 8-0. Tuvo lugar a continuación un partido de hockey sobre patines entre el C. P. Vich y C. P. Apolo, venciendo estos últimos por la mínima de 1-0. Y como final, se celebró el trascendental partido entre el campeón y subcampeón de España de balonmano a 7 tan esperado por la afición, que abarrotaba por completo la pista y que fué vencido bien, y merecidamente, por el Balón Mano Granollers por 12-7, después de llegar al descanso con ventaja de 5-4.

Todo el público asistente a las veladas y más a esta última, premió a los equipos con un sin fin de aplausos, al mismo tiempo que el equipo vencedor recibía el grandioso trofeo cedido por la firma Motores Diesel Matakás.

femina